



令和5年 8月 1日
さくら保育園

おまつりごっこの一週間は大いに盛り上がりました。うみ、つき、にじの3クラス異年齢グループで盆踊りや縁日を楽しみました。はじめは小さいお友達の面倒を見ることに戸惑っていたにじ組さんも日毎に、優しく声をかけたり手を引いてあげられるようになり、頼りになる年長さんに成長しました。甚平等着て夏のお祭りを盛り上げていただき、ありがとうございました。

今年は例年よりも暑い夏になりそうですね。熱中症がアラートが危険を知らせる日が多いので、室内でも水遊びに負けない楽しい遊びを考え、水遊びの機会が減った分も元気に遊んで過ごそうと思います。
(園長)

うた

おばけなんてないさ

てあそび

グーちょきぱーでなにつくろう

絵本

スイカワンときもだめし

今月の避難訓練は「台風」です。台風ってなんだろう？台風がきたらどうしたらいいかな？紙芝居を見て考えたいと思います。

交通安全指導は「駐車場や道路で遊ぶと危険がある」という内容の大型絵本をみんなで読みます。安全な場所を選んで楽しく遊びましょう。

にじ組さんは来年小学生になります。小学校ってどんなところ？何をやるの？去年卒園した1年生が来て、小学校のいろいろなことを教えてくれます(卒園児交流会)

10日と12日は給食室清掃のため昼食のお弁当を持ってきてください(おやつと麦茶はあります)ご協力よろしくお願いいたします。

今月のえいごであそぼはお休みです。9月から再開しますのでおたのしみに！



行事予定



月	火	水	木	金	土
	1 卒園児交流会	2	3	4	5
7	8	9 えいごであそぼ休	10 お弁当の日	11 山の日	12 お弁当の日
14	15	16 えいごであそぼ休	17	18	19
21 	22	23 えいごであそぼ休	24 誕生会	25 造形教室(にじ)	26
28 	29	30 えいごであそぼ休	31 プール終い		

園開放 ご協力ありがとうございました

7月に行った園開放にはたくさんの方に来ていただき、保育園の日常をご覧いただきました。普段の保育では、たくさんの友だちと一緒に育ちあうことを大切に過ごしています。感想もたくさん寄せていただき、ありがとうございました。





はなぐみ

暑い夏がはじまって遊んでいる時にもしっとりと汗ばむ子ども達。ひんやりする床やウォーターマットに顔をくっつけて涼をとったり、水あそびでは水をおそるおそる触ってみたいしています。水に慣れたら手でバシャバシャして全身に水をあびて楽しんだりしています！ まだまだ水遊びをたーっくさんして夏ならではの遊びを楽しみたいと思います。

ほしくみ



梅雨が明け、暑い日々が続いていますが、毎日元気っぱいのほしくみさん！ 最近では、戸外に出ると“濡れるぞ！”と、気合たっぷり、ホースや水鉄砲を持っている保育士の近くへ集まってきます☆

室内遊びでは”ままごと”がブーム(^_^) 特に、キッチンセットの流し台が大人気!!! 「ジャー」と言いながら洗いをする仕草が見られます。これからも暑さに負けず、また、ムリのないように過ごしていきたいと思っています☆



そらくみ

気温が高くなり、水あそびが始まりました。「今日やる？」と毎日楽しみにしている様子のそらくみさん。バケツに入れたお水を体にバシャバシャとかけたり、水鉄砲でお友達や保育者をねらって打ったりして楽しんでいます！ 引き続き、水分補給をしながら水遊びをしていきたいと思っています！

うみぐみ

水遊びでは水鉄砲かジョーロに自分で水を入れて友達と水をかけ合って楽しむ姿が見られます。また、着替えも保育士に聞きながらなるべく自分で頑張ろうとしています。先月のおまつりごっこでは、盆踊りで覚えた曲のフレーズを口ずさんだり、お店屋さんやゲームに楽しく参加することができました。今月も体調に気をつけて夏を乗り越えていきたいと思っています。

つきぐみ

お祭りごっこに向けてたくさんの景品を作りました。「今日は何を作る？」「こうやったらかわいいね～」などやる気満々で取り組んでくれました。盆踊りも歌を口ずさみながら元気一杯に踊ってお祭り気分を存分に楽しんでくれたようです(^v^) 暑さが厳しい日々が続いていますが出られる日には戸外に出て水あそびやプールあそびを全力で楽しんでいます!! 水あそびの準備やお着替えも自分たちでスムーズにできるようになりました。休息や水分補給をしっかり取って暑い夏を元気に乗り越えていきたいと思っています!!



にじぐみ

こども達が植えた夏野菜で Cooking をしました。赤しそジュース作りでは部屋の中がしその匂いっばいになり「くさっ!!」という子もちらほら(笑) 炭酸で割って飲んでみると爽やかな味に「おいしい！」を頂くことが出来ました☆ カブの漬物では「漬物ってなーに？」から始まりましたが、皆で順番にモミモミし、美味しい漬物が出来上がりました。今後にもじ組 Cooking やっていききたいと思っています(^▽^)

また、お祭りごっこでは友だち同士協力しながらお店番をしたり、グループの年下の子達に優しく声をかけたりと素敵な一面を見る事ができ感動しました。これからは運動会に向け気持ちをひとつにがんばっていききたいと思っています。

